

先輩社員からのメッセージ

新入社員は先輩についてアシスタントからスタートし、
基本を勉強しながら3年から5年を目安に少しずつ
責任のある仕事についてもらいます。

本当に私にこの仕事ができるのだろうか…。そんな思いで入社した当時、私は建設コンサルタントとはかけ離れた分野の専攻で大学を卒業したばかりでした。

仕事をしながら覚えていけば良いという先輩方の言葉に背中を押され、既に3年以上。現在は設計部で、道路や宅地造成、公園等の計画・設計業務に携わり、主にCADを使用しての図面作成や、報告書・資料の取り纏めなど行っています。まだまだ分からない事も多く、上司や先輩の助けを借りる事ばかりですが、「知らない事を知ることは面白い」を実感しています。

普段身近すぎて気に留めることもない道路や公園が造られていく過程を知り、自分が関わる事がとても面白く、またやりがいも感じます。未経験だとしても、触れたことのない業界に、**一步を踏み出して**みてはどうでしょう。

入社) 平成 26 年 11 月 1 日



入社) 平成 28 年 4 月 1 日

私は、**普通高校を卒業**し当社に入社しました、したがって建設コンサルタントに関する知識も無く、関連する勉強も一切していませんでした。現在は、設計部の上下水道部門を担当するグループに所属し、現地調査やCADで図面を書いたり、数量を算出したりと日々覚える事も多く、仕事に追われる毎日です。今担当している水道施設の設計は、暮らしの中で蛇口をひねると水が出るという当たり前のことを確実に、安全(清潔)に届けるため、不可欠で重要な仕事に関わっている事に**やりがい**を感じています。



私は大学では測量と全く関係のない学科を専攻しており、測量についての知識は道路で不思議な器械を覗いている人がいるなという程度でした。大学を卒業し、一度は違う道を選びましたが、縁があり弊社の測量部に入社することになりました。入社選考の面接時から資格の必要性を伝えられており、入社2年目に、測量士資格試験の通信教育を会社負担で受けさせていただきました。しかし基礎もない私にとって測量士の試験は難しく、資格取得にはなりません。翌年3年目の昨年は、測量士補の資格チャレンジに切り替え、仕事終わりに先輩からマンツーマンの講義をしていただき、無事合格となりました。作業のほうも**最初は何をしているのかわかずに**いましたが、少しずつですが仕事の内容が分かり、現場でも地元の人に声をかけて頂いたり、**未経験でもやる気があればやっ**ていける仕事だと感じています。

今は、自分の進歩が感じられ、楽しく仕事に向き合っています。今年は、再度測量士の**資格取得にチャレンジ**し、これからも一人前の技術者を目指し頑張ろうと思っています。 入社) 平成 28 年 4 月 1 日